



PRESSEMITTEILUNG

Vorsicht: Aktuell sind wieder vermehrt mobile Handwerkerkolonnen im Großraum Heilbronn unterwegs

Heilbronn im November 2023:

Für zahlreiche Hausbesitzer könnte ein vermeintlich günstiges Haustürgeschäft schnell zu einer sehr teuren Erfahrung werden. In den vergangenen Tagen sind bei der Dachdecker-Innung Heilbronn-Franken vermehrt Hinweise und Beschwerden von Hausbesitzern eingegangen. Es scheint so, dass mobile Handwerkerkolonnen zurzeit im Stadt- und Landkreis Heilbronn ganze Stadtviertel und Gemeinden abarbeiten. Ihr Ziel ist es, teure Bauaufträge für ein Dach- oder eine Fassadensanierung an der Haustüre abzuschließen. Gelockt wird mit einem kleinen Reparaturauftrag. Hat der Kunde diesen unterschrieben, wird das gesetzlich garantierte Rücktrittsrecht geschickt ausgehebelt, denn schon am gleichen oder nächsten Tag wird mit den Arbeiten begonnen. Kurz nach Beginn der angeblich kleinen Reparatur werden die Hausbesitzer in Panik versetzt, weil der Schaden an ihrem Dach angeblich größer als erwartet sei. So verunsichert lassen sich viele Hausbesitzer schnell zur Unterschrift für einen großen Folgeauftrag nötigen. Es gilt zu beachten:

- **Keine Auftragsvergabe an der Haustür oder am Telefon!**
- **Vor Auftragsvergabe Rückfrage bei der Innung, der Handwerkskammer oder beim örtlichen Innungsfachbetrieb!**
- **Bevorzugte Vergabe an heimische Betriebe wegen der Gewährleistung und Wartung**

Achten Sie auf diese Zeichen unserer **Innungsbetriebe**:



**Meister-
Fachbetrieb
der
Innung**

Ihren örtlichen Innungsfachbetrieb erhalten Sie bei der zuständigen Dachdecker-Innung Heilbronn-Franken, Ferdinand-Braun-Straße 26, 74074 Heilbronn, Tel.: 07131-93580, info@handwerks.org oder direkt im Internet unter www.dachdecker-heilbronn.de